

Presidente de Colombia celebra liberación de periodistas retenidos por ELN



Bogotá, 27 may (RHC-PL) El presidente colombiano, Juan Manuel Santos, celebró la liberación, hoy, de la periodista española Salud Hernández, corresponsal del diario El Mundo, y de los reporteros de Noticias RCN Diego D'Pablos y Carlos Melo, todos retenidos por el Ejército de Liberación Nacional (ELN).

A través de su cuenta en Twitter el jefe de Estado agradeció a la Iglesia católica colombiana y la Defensoría del Pueblo por sus buenos oficios en este caso.

Santos viajó este viernes a Tibú, Norte de Santander, para liderar un Consejo de Seguridad con el fin de supervisar las medidas adoptadas para localizar a Hernández, y a sus colegas, enviados a ese lugar justo para informar sobre la desaparición de la corresponsal española.

Al término de la reunión el ocupante de la Casa de Nariño reiteró que no activará ninguna mesa de negociación con el ELN hasta que esa agrupación devuelva a sus familias a todas las personas retenidas, adicionalmente les exigió abandonar esa práctica.

El pasado 30 de marzo representantes del Ejecutivo y de ese movimiento rebelde dieron a conocer su decisión de comenzar reuniones formales con el objetivo de hallar una solución política al conflicto entre ambas partes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94919-presidente-de-colombia-celebra-liberacion-de-periodistas-retenidos-por-eln>



Radio Habana Cuba